

Études latino-américaines

Il y a au niveau de la maîtrise, des programmes d'études latino-américaines exclusives et des programmes de formation générale comportant des études latino-américaines comme élément de spécialisation. Les études supérieures relatives à la région ne sont possibles que dans le cadre des disciplines pertinentes, y compris la littérature hispano-américaine et les sciences sociales.

Les universités où l'on peut s'inscrire aux programmes d'études régionales menant à la maîtrise sont celles de Toronto et de Windsor. A l'Université de Calgary, les études latino-américaines sont des matières secondaires au programme de culture générale et des matières principales au programme avec spécialisation dans le cadre d'une seule discipline. La différence que présentent les programmes de Calgary comparativement à ceux de Toronto et de Windsor est due en grande partie aux dispositions administratives de ces universités.

A Simon Fraser, on peut choisir des études latino-américaines comme matières principales du programme d'une section. A Laval, on a l'occasion de se spécialiser en langues et littératures latino-américaines. Il est impossible, toutefois, de les choisir comme matières principales d'un programme interdisciplinaire selon lequel on suivrait d'autres cours sur l'Amérique latine, nombreux à Laval, mais offerts par différents départements dans trois facultés distinctes.